

# Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sambangi Warga dan Bagikan Edukasi Kamtibmas

Purwakarta. - [PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM](http://PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM)

Apr 23, 2024 - 13:44



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas dari Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus menjalin komunikasi yang erat dengan masyarakat melalui kegiatan sambangi dan memberikan edukasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya membangun hubungan yang baik, tetapi juga memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Tiap kunjungan Bhabinkamtibmas merupakan momen untuk berinteraksi secara langsung dengan warga. Mereka mendatangi rumah-rumah penduduk, berbincang dengan penuh kepedulian, dan memberikan edukasi Kamtibmas tentang langkah-langkah preventif dalam mencegah tindak kejahatan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi tentang tindakan yang perlu dilakukan dalam situasi darurat serta cara melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan tanggap masyarakat terhadap potensi risiko kejahatan di sekitar mereka.

Komunikasi yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dan warga diharapkan dapat memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan menyebarkan edukasi Kamtibmas secara langsung, diharapkan masyarakat semakin sadar akan peran aktif mereka dalam menjaga ketertiban bersama.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menyampaikan komitmen Polsek Bungursari dalam memberikan edukasi Kamtibmas kepada masyarakat. "Melalui kegiatan sambang dan edukasi Kamtibmas, kami berupaya untuk membentuk kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya pada Selasa, 23 April 2024.

Dengan terus menggalakkan kegiatan sambang dan edukasi Kamtibmas, Polsek Bungursari berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis bagi seluruh warga. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjadi landasan kuat dalam menjaga keamanan bersama.